
TENDRÁ UN ALTO COSTO SOCIAL ADVIERTE MARIO DELGADO

Retrasará alza al IVA
recuperación del DF

El secretario de Finanzas Mario
Delgado señaló que la aprobación
del 16 por ciento al Impuesto del Va
lor Agregado IVA tendrá efectos
regresivos y hará más lenta la recupe
ración económica de México y advir
tió que ello tendrá un costo social

En conferencia de prensa lue
go de la firma en la ALDF del Acuer

do por la Economía de la Ciudad de
México destacó el rechazo de los di
putados federales a no avalar el 2 por

ciento generalizado que propuso el
Ejecutivo Federal toda vez que afec
taba a la gente de menores recursos
aunque se aprobó un aumento en la

tasa federal que también tendrá efec
tos regresivos y hará más lenta la re
cuperación económica de nuestros
pPís Indicó que el plan fiscal apro
bado es una medida recaudatoria pa
ra tapar el flujo de caja que se tiene
pero que adolece de una estrategia
integral para garantizar una recauda
ción más eficiente

Se desperdició oportunidad para mejorar ISR
Se desperdició una gran oportu

nidad para ir avanzando en mejo
rar el Impuesto Sobre la Renta ISR
que es el más importante que tene
mos en el País Era una gran opor
tunidad en avanzar en temas como

consolidación y como regímenes
especiales para ir fortaleciendo este
impuesto sostuvo

Incluso comentó que el PRD pro
puso un camino alternativo en ma
teria de recaudación de cómo llenar

el hoyo fiscal pero avanzar y fortale
cer la eficiencia de nuestro sistema

tributario es la diferencia entre lo

que se propuso y lo que se aprobó
Sin embargo señaló que habrá

que esperar las estimaciones de re
caudación que van a generar estos
impuestos a la entidades federati
vas las cuales tendrían que consi
derar ingresos parecidos a los que
se presupuestaron para este año

Si se logra tapar ese hoyo y si te

nemos niveles de ingresos como los
que se tenía considerados este año
obviamente que se tiene que favo
recer a todas las entidades del país
porque impactará en la recaudación
federal participable ¿A qué costo
pues bueno estojue lo que los di
putados decidieron tomar agregó

el funcionario Dejó en claro que a
pesar de esta situación no se subi
rán impuestos en la Ciudad para el
próximo año pero aclaró que las ta
rifas aLtransporte público como la
del Metro o agua si entrarán a re
visión ya que tenemos una obli
gación de hacer el mayor esfuerzo
posible en recaudación en cobrar
en utilizar todas las facultades que
tenemos antes de pensar en subir im
puestos

En ese sentido manifestó que las
tarifas estarán sujetas a revisión jun
to con los diputados a partir del es
cenario que tenemos de ingreso
federales
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